

5月16日～5月20日



児童会 緑の募金活動

児童会役員さんたちが、5/17(火)～5/19(木)の朝の登校時間に呼びかけてくれました。ご協力ありがとうございました。



おじぎもして、あいさつできると、お互い気持ちよいですね！！

児童会 あいさつ運動

緑の募金活動と同時に、正門でも児童会役員さんたちが、みんなに「おはようございます！」とあいさつしてくれました。



1年生 生活科

たんぽぽ学級 自立活動

さつまいもの苗を植えました。農園整備の名人ボランティアさんによく育て方教えていただきました。「大きくなあれ！」と言いながら、植えている子もいました。



たんぽぽ学級

きゅうり、なすび、ミニトマトやねぎも大唐を植えています。担任の先生たちも名人ボランティアさんに育て方のコツを教えていただきました。うまく育ちますように！



2年生 朝の会

暑くなり、授業中も水分補給が必要です。机の横に水筒をかける時のポイントについて、先生からのお話をよく聞いてました。



3年生 算数科

3けたのくり上がりのある筆算、チーム・ティーチングで、2人の先生が、一人一人に応じた机間指導をしてくれていました。



4年生 国語科

説明文「アップとルーズで伝えよう」の「アップ」の長所と短所について読み取り、本文に線を引き、色分けして整理していました。



5年生 外国語科

外国語専科の先生とウイル先生から「V」の発音の仕方を学んでいました。日本語の「ぶどう」の「ぶ」の発音とはちがいますね！



6年生 社会科

学んだことを自分でまとめたり、タブレットで確かめたり、さらに、調べたりして自主学習をしていました。さすが6年生です～☆



お昼の休み時間😊

先生や仲間と遊んで楽しそうでした！！